

SEUR frío consolida su liderazgo en envíos a temperatura controlada con un crecimiento del 15% en 2023

- SEUR frío se afianza como uno de los ejes estratégicos de la compañía tras un crecimiento a doble dígito por segundo año consecutivo
- SEUR es la primera compañía en España que cuenta con el certificado ISO 23412 de AENOR de transporte a temperatura controlada en España

Madrid, 6 de mayo de 2024.- En 2023, SEUR frío experimentó un crecimiento sostenido del 15%, lo que posiciona a la compañía como líder en España en la categoría de envíos a temperatura controlada. Este segmento se ha convertido en uno de los ejes de crecimiento clave para SEUR, especialmente después de un significativo auge en la demanda por parte de los consumidores online tras la pandemia.

Con un marcado crecimiento, SEUR frío ha elevado su capacidad de entrega, pasando de 6.100 envíos diarios a 7.000 en este último año, lo que subraya la creciente preferencia de los clientes por este tipo de servicios. Este incremento se ve acompañado por la expansión de su flota especializada, que ahora cuenta con más de 400 vehículos, dedicadas tanto a entregas de larga distancia como a distribución local. Además, 80 naves de la compañía cuentan con instalaciones de frío, lo que contribuye a la excelencia de la compañía en la gestión del transporte a temperatura controlada de paquetes que contienen productos sensibles a la temperatura, como los alimentos frescos.

La gama de productos transportados por este servicio abarca desde alimentos frescos como carnes, pescados, mariscos, así como platos preparados, lácteos, bebidas pasteurizadas y productos procesados, representando un amplio espectro del sector de la alimentación.

Una nueva milla hacia la vanguardia de los envíos en frío

Comprometidos con la innovación y el desarrollo de soluciones efectivas y eficientes, SEUR ha invertido más de un millón de euros en tecnología avanzada, implementando un sistema basado en el Internet de las Cosas (IoT) para monitorizar la temperatura de los envíos de forma continua y precisa. Esta tecnología, que incluye más de 2.000 dispositivos de medición de temperatura, se ha instalado en toda la cadena logística, desde los vehículos de entrega hasta los contenedores y cámaras frigoríficas, lo que asegura la integridad y calidad de los productos entregados.

Esta dedicación a la mejora no solo refleja el compromiso de SEUR con la excelencia en el servicio, sino que también posiciona a la empresa como pionera en el sector, siendo la primera en España en obtener la certificación ISO 23412 de AENOR para el transporte de paquetes a temperatura controlada. Este reconocimiento subraya la calidad y la fiabilidad de SEUR frío como la solución líder para el transporte refrigerado de alimentos frescos y otros productos sensibles a la temperatura.

En palabras de Luis Soto, responsable de SEUR Food, “SEUR frío destaca como un pilar fundamental y líder en su categoría dentro de nuestra compañía. La innovación está profundamente arraigada en nuestra esencia, lo que nos motiva a invertir continuamente en soluciones que sean más adaptables, eficientes y beneficiosas para nuestros clientes. De hecho, desde 2017, somos pioneros en ofrecer un servicio exclusivo de envíos con control de temperatura para exportaciones, especialmente hacia Francia. Nuestro objetivo es mantener este impulso de crecimiento, alimentado por la evolución de los patrones de compra online”.

Acerca de SEUR

Nuestros más de 80 años de historia nos han permitido ser pioneros en el transporte urgente en España, con tres grandes ejes de negocio: internacional, comercio electrónico y negocio B2B.

Gracias a nuestros más de 10.000 profesionales y a nuestra flota de 6.500 vehículos, damos servicio a empresas de todos los tamaños y sectores y, como parte de Geopost, una de las mayores redes internacionales de transporte urgente, realizamos entregas en todo el mundo.

Invertimos constantemente en innovación e infraestructuras para estar más cerca de nuestros clientes y ofrecerles mayor flexibilidad a través de soluciones como Predict, sistema interactivo para concertar la entrega, o SEUR Now, para las entregas superurgentes en una o dos horas. Apostamos por la logística sostenible con la integración de sistemas de reparto alternativos en grandes ciudades como el uso de vehículos ecológicos, hubs urbanos o nuestra red de puntos Pickup con más de 5.000 puntos, entre tiendas de conveniencia y lockers.

Para más información:

<https://www.facebook.com/FundacionSEUR>

<https://twitter.com/SEUR>

<http://www.linkedin.com/company/SEUR>

<https://www.instagram.com/seur.es/>

Gabinete de prensa / Agencia de comunicación SEUR

Eugenia Llorca/ Beatriz Molero	Elena Barrera / Rubén Santiago/ Virginia Sánchez
SEUR	TINKLE
	91 702 10 10
	ebarrera@tinkle.es
	rsantiago@tinkle.es
	vsanchez@tinkle.es